
内 部 卓 話
 　　小　松　忠　男　会員
「ある体験」
　過労になると、きまって激しい胃痛に襲われる。しかし、医者が処方してく
れた薬を飲めばすぐに痛みが治まる。いつものお決まりのコースだと納得しな
がら薬を飲んだが間もなく嘔吐してしまう。冷や汗も止まらない。ひどくだる
い。明らかに、いつもの体の様子と違っている。スチュワーデスの優しい言葉
に励まされながらようやくの思いで金浦（キムポ）空港に到着し、直ちに空港の病院で診察を受ける。
結果はアルコール性急性肝炎であった。原因はすぐに思いあたる。それはシンガポールで疲れを押し
て出席した連日の酒席にあった。生来、酒好きである。困ったことに体調が悪くても酒席に誘われる
と、断ったことがない。医師からは三日間の安静と当分禁酒を申し渡されたのである。この言葉を聞
いた途端、途方に暮れてしまった。それは翌日、絶対に酒を飲まなければならない運命が待ち受けて
いたからである。
　妻の兄が突然、先祖伝来の秘薬で酒を飲めるようにすると言い出した。地獄で仏である。とにかく
わらをも掴む思いで、妻の兄の言うままに素直に従った。まず彼は小皿一杯の粉を差し出し、それを
全部、水と一緒に飲めという。言われるままに何杯かのコップの水で飲み終える。飲んだ途端、体中
が熱くなるのを感じる。連続的にげっぷが出る。気持ちが悪くなったが、我慢するようにいわれる。
そして一時間ほどすると下痢をするからと予告される。
「謎の白い粉」
　小匙一杯をコップ一杯の良い水で飲むようにし、食事の時はなるべくいろいろな料理に少しずつふ
りかけて食べるようにする。後は、疲れたとか飲みたいと思ったときに、少しずつ飲めばよい。さら
にこの粉には生命エネルギーを高めるパワーがあるから飲むだけでなく、具合い
の悪いところへ溶かして塗ったり、湿布したり、目を洗浄したりして使うように
とも言われた。
　「塩」は生命にかかわる大切な食べ物であることは誰でも知っている。「塩」
は海の賜物であり、生命は海から誕生したことも知っている。しかし「塩はなぜ、
生命にとって必要なものなのか」と聞かれたとき、まず答えられる人はいないは
ずである。なぜなら、塩と生命のかかわりを追及した研究は、まだほとんどが未
知の世界にあるからだ。

 　　大　賀　基　弘　会員
　本日の卓話の内容ですが、私の仕事であるタクシー
業界についてお話させて頂きます。
　岡山市の業者は19社1475台、月約56000万円の規模で
す。その内、両極端な大手2グループが400台、370台と

半数を占めており、100台規模が4社、弊社は中間の76台保有で営業しておりま
す。倉敷市の業者は12社380台、月約18000万円の規模です。弊社は、47台保有で営業しております。
　現在タクシー業界に限った事ではないと思いますが、人手不足が深刻な課題で、死活問題でありま
す。乗務員を採用出来る会社が生き残れる会社なのではないかと思います。実際、乗務員不足、高齢
化の為、会社を売却した件がありました。以前は台数で会社の値段が付いてましたが今は、その会社
の社員数・年齢構成が重要な点となっています。各社とも車は余っている状態で、乗務員採用が会社
存続の最重要課題であると思います。弊社でも岡山と倉敷、稼働台数はほぼ同レベルですが人数・正
社員数の違いで約3割岡山の方が売上高が少ない現状です。倉敷水島では弊社も少しは認知頂き採用
に至ってますが、岡山では努力不足の為、採用に至っていません。
　最後に皆様のお近くに、もしもタクシー業界に興味がある方がおられましたらご紹介頂きたく思い
ます。

「伊勢神宮」 　　堀　川　辰　也　会員
伊勢神宮とは　天皇家の皇祖神を祀る。（いわゆる氏神）
正式名称：宗教法人神宮（伊勢神宮は通称）
内宮・外宮の正宮と別宮14社、 摂社43社、 末社24社、 所管社42社、合計 
125社で構成され伊勢市・志摩市・松阪市・鳥羽市・大紀町・玉城町・度会
町・多気町の4市4町に分布。
主祭神　　内宮（皇大神宮）　：天照大御神
　　　　　外宮（豊受大神宮）：豊受大御神
系列の神社は全国に4425 社。（２番）
（系列の神社が1番多いのは八幡神社で7817社。３番目は天神社・天満宮
で3953社。４番目は稲荷神社で2970社。）岡山市内では北区番町に伊勢神
社が、同南区浜野に内宮等がある。
伊勢神宮の歴史
創建：崇神天皇６年に国内で疫病が流行り、これは天皇の宮殿に天照大御神と倭大国魂の二神を一緒に
祀っているためだとして、天照大御神を豊鍬入姫命に託して倭の笠縫村に祀った。その後、 垂仁天皇25年に
天皇の娘の倭姫命により、菟田の篠幡に移り、さらに近江国、美濃国を廻って伊勢国に至り、天照大御神はこ
こが良いということで、伊勢に収まり祀られたのが内宮の前身と言われている。
　伊勢にたどり着くまでに天照大御神が祀られた場所は、「元伊勢」と言われ、日本書紀では４か所だが、平安
時代に成立した書物「倭姫命世記」では、23か所を巡ったことになっている。その中の一つに岡山が含まれて
おり、伊勢神社や内宮がその場所で はないかと言われている。
　外宮は雄略天皇の夢に天照大御神が現れ「自分一人ではさみしいし、食事をとることもままならないので、
丹波の国比治の真奈井にいる豊受大御神を連れてきてほしい」 と言うので、外宮に豊受大御神を祀ったと言
われている。
斎宮制度
　古代の天皇で伊勢神宮に参拝（行幸）したのは、持統天皇のみで、他の天皇が何故自身で参拝しなかった
のかは謎。近くまでいくが、参拝は家臣に任せた。明治以降は天皇自身が参拝している。古代の天皇は参拝し
ない代わりに斎宮の制度が設けられた。これは、内親王などの皇室につらなる女性が選ばれ、神事の際に奉
仕する制度である。伝説上の斎宮を除けば、天武天皇の娘である大来皇女が始まりで、南北朝時代に途絶え
た。現代では、似たような役割で祭主として黒田清子様が昨年池田厚子様の後を継がれた。

第４回IDM「-ロータリー精神の足跡-」 ロータリー情報委員長　岡　本　和　夫
　5月29日㈫、25名が参加し第4回IDMを開催しました。ロータリー
精神の足跡と題して、1905年の創立以来、ポール・ハリスを中心に
ロータリーのありかた・目的について論議を重ねてきた足跡を話しま
した。ロータリーは哲学者ポール・ハリスの記念物であり、管理者
チェスリー・ペリーの力によってロータリーは機能を発揮することがで
きました。また、シェルドンが方針とプログラムの基調を準備したと言
われています。
　『ロータリーの可能性を開発することは一にかかってロータリアン
達、とりわけクラブの指導層の人達のロータリーについての知識お
よびそのロータリーに対する理解如何にある。』（ロータリーモザイ
ク）として、「教育の必要」の重要性を説いています。
　後半は、ポール・ハリス語録と2005-2006年度以降のRI会長の
テーマならびに地区ガバナーおよび岡山北西ロータリークラブ会長
のスローガンを紹介して、指導者の考え方や意気込みを知りました。
　ポール・ハリス語録の一つを紹介します。
よきロータリアンであることは人間のつとめです。教訓を守る人は
よき隣人、親切なる友、愛する夫、思いやりのある父親、地域の財
産でありましょう。（1917年）

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　41名　　欠席者数　13名
出席率　77.36％　　前々回訂正　88.68％　　　　
欠席者　相原，花房，原，原田，久松，加戸，鴨井，川本，河村，丹治，槌田，山田，（渡辺）

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　宮本武蔵が残した「五輪書」の中に「観見」戦う時の目にはふたつの目がある。「観」とは心
で観ることであり、相手の気の動きを見ること。「見」の目は離れたところの動きをはっきりとつかみ
身近な動きにとらわれないことが大切である。
　北朝鮮を相手に「観見」の目をしっかり研ぎ澄まし、拉致問題解決に向かってほしい。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 6月のロータリーレートは、 1ドル=110円です。
② 5月29日㈫18: 30より「岩手川」で開催いたします「第４回IDM」にご出席予定の皆様
はよろしくお願いいたします。

③ 他クラブ週報を回覧いたします。
S . A . A .  　 　　　
大饗会長 : スマイルの金額がノルマまで少し不足しています。ご協力よろしくお願いします。
樋口幹事 : 山田さん、土曜日はご無理いいました。
西岡会員 : 土曜日のY2NETコンペ、山田様お世話になりました。メンバーに恵まれ優勝させていただきました。

おいしいお肉でした。
岡本（浩）会員 : 山田さん、土曜日はお世話になりました。少しご褒美をもらいましたのでスマイルします。
山下会員 : 開院30周年で1日職員旅行に行きました。椎茸狩りとバーベキューでした。
小菅会員 : 昨日の日本ダービー！！ちょこっとだけプラスでした。今年の収支はマイナスですが、年間トータルプラス

になりますように！先週の休みと併せてスマイルします。
坪井会員 : 曇り日なのでsmileしたい気分です。スマイルします。
氏房会員 : 来週の例会、社用の為、欠席致しますのでスマイルしておきます。
橘高会員 : スマイルよろしくお願いします。

９件　29,000円（累計 1,328,000円）
ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生

① 283回ゴルフコンペを6月13日、たけべの森ゴルフ倶楽部で開催します。
② 284回のコンペ、7月7日は備中高原北房カントリークラブです。多数の皆様の参加をお待ちし
ております。

③ 4月にゴルフコンペを開催した鳴門リゾートトラストさんより会員権のご案内が届いております
ので興味がある方はお知らせください。

６月お祝い行事

作法同好会 作法同好会　小松原　隆　代
　作法同好会の初回開催日は下記の通りです。初回ですので同好会に参加する、しないにかかわらず、皆様に一度、
お茶席をご体験して頂ければと考えております。

　　

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp
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6月11日
「内部卓話」
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クラブフォーラム
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竹本 千代子  次期会長
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のかは謎。近くまでいくが、参拝は家臣に任せた。明治以降は天皇自身が参拝している。古代の天皇は参拝し
ない代わりに斎宮の制度が設けられた。これは、内親王などの皇室につらなる女性が選ばれ、神事の際に奉
仕する制度である。伝説上の斎宮を除けば、天武天皇の娘である大来皇女が始まりで、南北朝時代に途絶え
た。現代では、似たような役割で祭主として黒田清子様が昨年池田厚子様の後を継がれた。

第４回IDM「-ロータリー精神の足跡-」 ロータリー情報委員長　岡　本　和　夫
　5月29日㈫、25名が参加し第4回IDMを開催しました。ロータリー
精神の足跡と題して、1905年の創立以来、ポール・ハリスを中心に
ロータリーのありかた・目的について論議を重ねてきた足跡を話しま
した。ロータリーは哲学者ポール・ハリスの記念物であり、管理者
チェスリー・ペリーの力によってロータリーは機能を発揮することがで
きました。また、シェルドンが方針とプログラムの基調を準備したと言
われています。
　『ロータリーの可能性を開発することは一にかかってロータリアン
達、とりわけクラブの指導層の人達のロータリーについての知識お
よびそのロータリーに対する理解如何にある。』（ロータリーモザイ
ク）として、「教育の必要」の重要性を説いています。
　後半は、ポール・ハリス語録と2005-2006年度以降のRI会長の
テーマならびに地区ガバナーおよび岡山北西ロータリークラブ会長
のスローガンを紹介して、指導者の考え方や意気込みを知りました。
　ポール・ハリス語録の一つを紹介します。
よきロータリアンであることは人間のつとめです。教訓を守る人は
よき隣人、親切なる友、愛する夫、思いやりのある父親、地域の財
産でありましょう。（1917年）

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　41名　　欠席者数　13名
出席率　77.36％　　前々回訂正　88.68％　　　　
欠席者　相原，花房，原，原田，久松，加戸，鴨井，川本，河村，丹治，槌田，山田，（渡辺）

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　宮本武蔵が残した「五輪書」の中に「観見」戦う時の目にはふたつの目がある。「観」とは心
で観ることであり、相手の気の動きを見ること。「見」の目は離れたところの動きをはっきりとつかみ
身近な動きにとらわれないことが大切である。
　北朝鮮を相手に「観見」の目をしっかり研ぎ澄まし、拉致問題解決に向かってほしい。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 6月のロータリーレートは、 1ドル=110円です。
② 5月29日㈫18: 30より「岩手川」で開催いたします「第４回IDM」にご出席予定の皆様
はよろしくお願いいたします。

③ 他クラブ週報を回覧いたします。
S . A . A .  　 　　　
大饗会長 : スマイルの金額がノルマまで少し不足しています。ご協力よろしくお願いします。
樋口幹事 : 山田さん、土曜日はご無理いいました。
西岡会員 : 土曜日のY2NETコンペ、山田様お世話になりました。メンバーに恵まれ優勝させていただきました。

おいしいお肉でした。
岡本（浩）会員 : 山田さん、土曜日はお世話になりました。少しご褒美をもらいましたのでスマイルします。
山下会員 : 開院30周年で1日職員旅行に行きました。椎茸狩りとバーベキューでした。
小菅会員 : 昨日の日本ダービー！！ちょこっとだけプラスでした。今年の収支はマイナスですが、年間トータルプラス

になりますように！先週の休みと併せてスマイルします。
坪井会員 : 曇り日なのでsmileしたい気分です。スマイルします。
氏房会員 : 来週の例会、社用の為、欠席致しますのでスマイルしておきます。
橘高会員 : スマイルよろしくお願いします。

９件　29,000円（累計 1,328,000円）
ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生

① 283回ゴルフコンペを6月13日、たけべの森ゴルフ倶楽部で開催します。
② 284回のコンペ、7月7日は備中高原北房カントリークラブです。多数の皆様の参加をお待ちし
ております。

③ 4月にゴルフコンペを開催した鳴門リゾートトラストさんより会員権のご案内が届いております
ので興味がある方はお知らせください。

６月お祝い行事
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例会プログラム例会プログラム

作法同好会 作法同好会　小松原　隆　代
　作法同好会の初回開催日は下記の通りです。初回ですので同好会に参加する、しないにかかわらず、皆様に一度、
お茶席をご体験して頂ければと考えております。

　　



内 部 卓 話
 　　小　松　忠　男　会員
「ある体験」
　過労になると、きまって激しい胃痛に襲われる。しかし、医者が処方してく
れた薬を飲めばすぐに痛みが治まる。いつものお決まりのコースだと納得しな
がら薬を飲んだが間もなく嘔吐してしまう。冷や汗も止まらない。ひどくだる
い。明らかに、いつもの体の様子と違っている。スチュワーデスの優しい言葉
に励まされながらようやくの思いで金浦（キムポ）空港に到着し、直ちに空港の病院で診察を受ける。
結果はアルコール性急性肝炎であった。原因はすぐに思いあたる。それはシンガポールで疲れを押し
て出席した連日の酒席にあった。生来、酒好きである。困ったことに体調が悪くても酒席に誘われる
と、断ったことがない。医師からは三日間の安静と当分禁酒を申し渡されたのである。この言葉を聞
いた途端、途方に暮れてしまった。それは翌日、絶対に酒を飲まなければならない運命が待ち受けて
いたからである。
　妻の兄が突然、先祖伝来の秘薬で酒を飲めるようにすると言い出した。地獄で仏である。とにかく
わらをも掴む思いで、妻の兄の言うままに素直に従った。まず彼は小皿一杯の粉を差し出し、それを
全部、水と一緒に飲めという。言われるままに何杯かのコップの水で飲み終える。飲んだ途端、体中
が熱くなるのを感じる。連続的にげっぷが出る。気持ちが悪くなったが、我慢するようにいわれる。
そして一時間ほどすると下痢をするからと予告される。
「謎の白い粉」
　小匙一杯をコップ一杯の良い水で飲むようにし、食事の時はなるべくいろいろな料理に少しずつふ
りかけて食べるようにする。後は、疲れたとか飲みたいと思ったときに、少しずつ飲めばよい。さら
にこの粉には生命エネルギーを高めるパワーがあるから飲むだけでなく、具合い
の悪いところへ溶かして塗ったり、湿布したり、目を洗浄したりして使うように
とも言われた。
　「塩」は生命にかかわる大切な食べ物であることは誰でも知っている。「塩」
は海の賜物であり、生命は海から誕生したことも知っている。しかし「塩はなぜ、
生命にとって必要なものなのか」と聞かれたとき、まず答えられる人はいないは
ずである。なぜなら、塩と生命のかかわりを追及した研究は、まだほとんどが未
知の世界にあるからだ。

 　　大　賀　基　弘　会員
　本日の卓話の内容ですが、私の仕事であるタクシー
業界についてお話させて頂きます。
　岡山市の業者は19社1475台、月約56000万円の規模で
す。その内、両極端な大手2グループが400台、370台と

半数を占めており、100台規模が4社、弊社は中間の76台保有で営業しておりま
す。倉敷市の業者は12社380台、月約18000万円の規模です。弊社は、47台保有で営業しております。
　現在タクシー業界に限った事ではないと思いますが、人手不足が深刻な課題で、死活問題でありま
す。乗務員を採用出来る会社が生き残れる会社なのではないかと思います。実際、乗務員不足、高齢
化の為、会社を売却した件がありました。以前は台数で会社の値段が付いてましたが今は、その会社
の社員数・年齢構成が重要な点となっています。各社とも車は余っている状態で、乗務員採用が会社
存続の最重要課題であると思います。弊社でも岡山と倉敷、稼働台数はほぼ同レベルですが人数・正
社員数の違いで約3割岡山の方が売上高が少ない現状です。倉敷水島では弊社も少しは認知頂き採用
に至ってますが、岡山では努力不足の為、採用に至っていません。
　最後に皆様のお近くに、もしもタクシー業界に興味がある方がおられましたらご紹介頂きたく思い
ます。

「伊勢神宮」 　　堀　川　辰　也　会員
伊勢神宮とは　天皇家の皇祖神を祀る。（いわゆる氏神）
正式名称：宗教法人神宮（伊勢神宮は通称）
内宮・外宮の正宮と別宮14社、 摂社43社、 末社24社、 所管社42社、合計 
125社で構成され伊勢市・志摩市・松阪市・鳥羽市・大紀町・玉城町・度会
町・多気町の4市4町に分布。
主祭神　　内宮（皇大神宮）　：天照大御神
　　　　　外宮（豊受大神宮）：豊受大御神
系列の神社は全国に4425 社。（２番）
（系列の神社が1番多いのは八幡神社で7817社。３番目は天神社・天満宮
で3953社。４番目は稲荷神社で2970社。）岡山市内では北区番町に伊勢神
社が、同南区浜野に内宮等がある。
伊勢神宮の歴史
創建：崇神天皇６年に国内で疫病が流行り、これは天皇の宮殿に天照大御神と倭大国魂の二神を一緒に
祀っているためだとして、天照大御神を豊鍬入姫命に託して倭の笠縫村に祀った。その後、 垂仁天皇25年に
天皇の娘の倭姫命により、菟田の篠幡に移り、さらに近江国、美濃国を廻って伊勢国に至り、天照大御神はこ
こが良いということで、伊勢に収まり祀られたのが内宮の前身と言われている。
　伊勢にたどり着くまでに天照大御神が祀られた場所は、「元伊勢」と言われ、日本書紀では４か所だが、平安
時代に成立した書物「倭姫命世記」では、23か所を巡ったことになっている。その中の一つに岡山が含まれて
おり、伊勢神社や内宮がその場所で はないかと言われている。
　外宮は雄略天皇の夢に天照大御神が現れ「自分一人ではさみしいし、食事をとることもままならないので、
丹波の国比治の真奈井にいる豊受大御神を連れてきてほしい」 と言うので、外宮に豊受大御神を祀ったと言
われている。
斎宮制度
　古代の天皇で伊勢神宮に参拝（行幸）したのは、持統天皇のみで、他の天皇が何故自身で参拝しなかった
のかは謎。近くまでいくが、参拝は家臣に任せた。明治以降は天皇自身が参拝している。古代の天皇は参拝し
ない代わりに斎宮の制度が設けられた。これは、内親王などの皇室につらなる女性が選ばれ、神事の際に奉
仕する制度である。伝説上の斎宮を除けば、天武天皇の娘である大来皇女が始まりで、南北朝時代に途絶え
た。現代では、似たような役割で祭主として黒田清子様が昨年池田厚子様の後を継がれた。

第４回IDM「-ロータリー精神の足跡-」 ロータリー情報委員長　岡　本　和　夫
　5月29日㈫、25名が参加し第4回IDMを開催しました。ロータリー
精神の足跡と題して、1905年の創立以来、ポール・ハリスを中心に
ロータリーのありかた・目的について論議を重ねてきた足跡を話しま
した。ロータリーは哲学者ポール・ハリスの記念物であり、管理者
チェスリー・ペリーの力によってロータリーは機能を発揮することがで
きました。また、シェルドンが方針とプログラムの基調を準備したと言
われています。
　『ロータリーの可能性を開発することは一にかかってロータリアン
達、とりわけクラブの指導層の人達のロータリーについての知識お
よびそのロータリーに対する理解如何にある。』（ロータリーモザイ
ク）として、「教育の必要」の重要性を説いています。
　後半は、ポール・ハリス語録と2005-2006年度以降のRI会長の
テーマならびに地区ガバナーおよび岡山北西ロータリークラブ会長
のスローガンを紹介して、指導者の考え方や意気込みを知りました。
　ポール・ハリス語録の一つを紹介します。
よきロータリアンであることは人間のつとめです。教訓を守る人は
よき隣人、親切なる友、愛する夫、思いやりのある父親、地域の財
産でありましょう。（1917年）

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　41名　　欠席者数　13名
出席率　77.36％　　前々回訂正　88.68％　　　　
欠席者　相原，花房，原，原田，久松，加戸，鴨井，川本，河村，丹治，槌田，山田，（渡辺）

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　宮本武蔵が残した「五輪書」の中に「観見」戦う時の目にはふたつの目がある。「観」とは心
で観ることであり、相手の気の動きを見ること。「見」の目は離れたところの動きをはっきりとつかみ
身近な動きにとらわれないことが大切である。
　北朝鮮を相手に「観見」の目をしっかり研ぎ澄まし、拉致問題解決に向かってほしい。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 6月のロータリーレートは、 1ドル=110円です。
② 5月29日㈫18: 30より「岩手川」で開催いたします「第４回IDM」にご出席予定の皆様
はよろしくお願いいたします。

③ 他クラブ週報を回覧いたします。
S . A . A .  　 　　　
大饗会長 : スマイルの金額がノルマまで少し不足しています。ご協力よろしくお願いします。
樋口幹事 : 山田さん、土曜日はご無理いいました。
西岡会員 : 土曜日のY2NETコンペ、山田様お世話になりました。メンバーに恵まれ優勝させていただきました。

おいしいお肉でした。
岡本（浩）会員 : 山田さん、土曜日はお世話になりました。少しご褒美をもらいましたのでスマイルします。
山下会員 : 開院30周年で1日職員旅行に行きました。椎茸狩りとバーベキューでした。
小菅会員 : 昨日の日本ダービー！！ちょこっとだけプラスでした。今年の収支はマイナスですが、年間トータルプラス

になりますように！先週の休みと併せてスマイルします。
坪井会員 : 曇り日なのでsmileしたい気分です。スマイルします。
氏房会員 : 来週の例会、社用の為、欠席致しますのでスマイルしておきます。
橘高会員 : スマイルよろしくお願いします。

９件　29,000円（累計 1,328,000円）
ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生

① 283回ゴルフコンペを6月13日、たけべの森ゴルフ倶楽部で開催します。
② 284回のコンペ、7月7日は備中高原北房カントリークラブです。多数の皆様の参加をお待ちし
ております。

③ 4月にゴルフコンペを開催した鳴門リゾートトラストさんより会員権のご案内が届いております
ので興味がある方はお知らせください。
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クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

作法同好会 作法同好会　小松原　隆　代
　作法同好会の初回開催日は下記の通りです。初回ですので同好会に参加する、しないにかかわらず、皆様に一度、
お茶席をご体験して頂ければと考えております。

　　



内 部 卓 話
 　　小　松　忠　男　会員
「ある体験」
　過労になると、きまって激しい胃痛に襲われる。しかし、医者が処方してく
れた薬を飲めばすぐに痛みが治まる。いつものお決まりのコースだと納得しな
がら薬を飲んだが間もなく嘔吐してしまう。冷や汗も止まらない。ひどくだる
い。明らかに、いつもの体の様子と違っている。スチュワーデスの優しい言葉
に励まされながらようやくの思いで金浦（キムポ）空港に到着し、直ちに空港の病院で診察を受ける。
結果はアルコール性急性肝炎であった。原因はすぐに思いあたる。それはシンガポールで疲れを押し
て出席した連日の酒席にあった。生来、酒好きである。困ったことに体調が悪くても酒席に誘われる
と、断ったことがない。医師からは三日間の安静と当分禁酒を申し渡されたのである。この言葉を聞
いた途端、途方に暮れてしまった。それは翌日、絶対に酒を飲まなければならない運命が待ち受けて
いたからである。
　妻の兄が突然、先祖伝来の秘薬で酒を飲めるようにすると言い出した。地獄で仏である。とにかく
わらをも掴む思いで、妻の兄の言うままに素直に従った。まず彼は小皿一杯の粉を差し出し、それを
全部、水と一緒に飲めという。言われるままに何杯かのコップの水で飲み終える。飲んだ途端、体中
が熱くなるのを感じる。連続的にげっぷが出る。気持ちが悪くなったが、我慢するようにいわれる。
そして一時間ほどすると下痢をするからと予告される。
「謎の白い粉」
　小匙一杯をコップ一杯の良い水で飲むようにし、食事の時はなるべくいろいろな料理に少しずつふ
りかけて食べるようにする。後は、疲れたとか飲みたいと思ったときに、少しずつ飲めばよい。さら
にこの粉には生命エネルギーを高めるパワーがあるから飲むだけでなく、具合い
の悪いところへ溶かして塗ったり、湿布したり、目を洗浄したりして使うように
とも言われた。
　「塩」は生命にかかわる大切な食べ物であることは誰でも知っている。「塩」
は海の賜物であり、生命は海から誕生したことも知っている。しかし「塩はなぜ、
生命にとって必要なものなのか」と聞かれたとき、まず答えられる人はいないは
ずである。なぜなら、塩と生命のかかわりを追及した研究は、まだほとんどが未
知の世界にあるからだ。

 　　大　賀　基　弘　会員
　本日の卓話の内容ですが、私の仕事であるタクシー
業界についてお話させて頂きます。
　岡山市の業者は19社1475台、月約56000万円の規模で
す。その内、両極端な大手2グループが400台、370台と

半数を占めており、100台規模が4社、弊社は中間の76台保有で営業しておりま
す。倉敷市の業者は12社380台、月約18000万円の規模です。弊社は、47台保有で営業しております。
　現在タクシー業界に限った事ではないと思いますが、人手不足が深刻な課題で、死活問題でありま
す。乗務員を採用出来る会社が生き残れる会社なのではないかと思います。実際、乗務員不足、高齢
化の為、会社を売却した件がありました。以前は台数で会社の値段が付いてましたが今は、その会社
の社員数・年齢構成が重要な点となっています。各社とも車は余っている状態で、乗務員採用が会社
存続の最重要課題であると思います。弊社でも岡山と倉敷、稼働台数はほぼ同レベルですが人数・正
社員数の違いで約3割岡山の方が売上高が少ない現状です。倉敷水島では弊社も少しは認知頂き採用
に至ってますが、岡山では努力不足の為、採用に至っていません。
　最後に皆様のお近くに、もしもタクシー業界に興味がある方がおられましたらご紹介頂きたく思い
ます。

「伊勢神宮」 　　堀　川　辰　也　会員
伊勢神宮とは　天皇家の皇祖神を祀る。（いわゆる氏神）
正式名称：宗教法人神宮（伊勢神宮は通称）
内宮・外宮の正宮と別宮14社、 摂社43社、 末社24社、 所管社42社、合計 
125社で構成され伊勢市・志摩市・松阪市・鳥羽市・大紀町・玉城町・度会
町・多気町の4市4町に分布。
主祭神　　内宮（皇大神宮）　：天照大御神
　　　　　外宮（豊受大神宮）：豊受大御神
系列の神社は全国に4425 社。（２番）
（系列の神社が1番多いのは八幡神社で7817社。３番目は天神社・天満宮
で3953社。４番目は稲荷神社で2970社。）岡山市内では北区番町に伊勢神
社が、同南区浜野に内宮等がある。
伊勢神宮の歴史
創建：崇神天皇６年に国内で疫病が流行り、これは天皇の宮殿に天照大御神と倭大国魂の二神を一緒に
祀っているためだとして、天照大御神を豊鍬入姫命に託して倭の笠縫村に祀った。その後、 垂仁天皇25年に
天皇の娘の倭姫命により、菟田の篠幡に移り、さらに近江国、美濃国を廻って伊勢国に至り、天照大御神はこ
こが良いということで、伊勢に収まり祀られたのが内宮の前身と言われている。
　伊勢にたどり着くまでに天照大御神が祀られた場所は、「元伊勢」と言われ、日本書紀では４か所だが、平安
時代に成立した書物「倭姫命世記」では、23か所を巡ったことになっている。その中の一つに岡山が含まれて
おり、伊勢神社や内宮がその場所で はないかと言われている。
　外宮は雄略天皇の夢に天照大御神が現れ「自分一人ではさみしいし、食事をとることもままならないので、
丹波の国比治の真奈井にいる豊受大御神を連れてきてほしい」 と言うので、外宮に豊受大御神を祀ったと言
われている。
斎宮制度
　古代の天皇で伊勢神宮に参拝（行幸）したのは、持統天皇のみで、他の天皇が何故自身で参拝しなかった
のかは謎。近くまでいくが、参拝は家臣に任せた。明治以降は天皇自身が参拝している。古代の天皇は参拝し
ない代わりに斎宮の制度が設けられた。これは、内親王などの皇室につらなる女性が選ばれ、神事の際に奉
仕する制度である。伝説上の斎宮を除けば、天武天皇の娘である大来皇女が始まりで、南北朝時代に途絶え
た。現代では、似たような役割で祭主として黒田清子様が昨年池田厚子様の後を継がれた。

第４回IDM「-ロータリー精神の足跡-」 ロータリー情報委員長　岡　本　和　夫
　5月29日㈫、25名が参加し第4回IDMを開催しました。ロータリー
精神の足跡と題して、1905年の創立以来、ポール・ハリスを中心に
ロータリーのありかた・目的について論議を重ねてきた足跡を話しま
した。ロータリーは哲学者ポール・ハリスの記念物であり、管理者
チェスリー・ペリーの力によってロータリーは機能を発揮することがで
きました。また、シェルドンが方針とプログラムの基調を準備したと言
われています。
　『ロータリーの可能性を開発することは一にかかってロータリアン
達、とりわけクラブの指導層の人達のロータリーについての知識お
よびそのロータリーに対する理解如何にある。』（ロータリーモザイ
ク）として、「教育の必要」の重要性を説いています。
　後半は、ポール・ハリス語録と2005-2006年度以降のRI会長の
テーマならびに地区ガバナーおよび岡山北西ロータリークラブ会長
のスローガンを紹介して、指導者の考え方や意気込みを知りました。
　ポール・ハリス語録の一つを紹介します。
よきロータリアンであることは人間のつとめです。教訓を守る人は
よき隣人、親切なる友、愛する夫、思いやりのある父親、地域の財
産でありましょう。（1917年）

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　41名　　欠席者数　13名
出席率　77.36％　　前々回訂正　88.68％　　　　
欠席者　相原，花房，原，原田，久松，加戸，鴨井，川本，河村，丹治，槌田，山田，（渡辺）

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　宮本武蔵が残した「五輪書」の中に「観見」戦う時の目にはふたつの目がある。「観」とは心
で観ることであり、相手の気の動きを見ること。「見」の目は離れたところの動きをはっきりとつかみ
身近な動きにとらわれないことが大切である。
　北朝鮮を相手に「観見」の目をしっかり研ぎ澄まし、拉致問題解決に向かってほしい。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 6月のロータリーレートは、 1ドル=110円です。
② 5月29日㈫18: 30より「岩手川」で開催いたします「第４回IDM」にご出席予定の皆様
はよろしくお願いいたします。

③ 他クラブ週報を回覧いたします。
S . A . A .  　 　　　
大饗会長 : スマイルの金額がノルマまで少し不足しています。ご協力よろしくお願いします。
樋口幹事 : 山田さん、土曜日はご無理いいました。
西岡会員 : 土曜日のY2NETコンペ、山田様お世話になりました。メンバーに恵まれ優勝させていただきました。

おいしいお肉でした。
岡本（浩）会員 : 山田さん、土曜日はお世話になりました。少しご褒美をもらいましたのでスマイルします。
山下会員 : 開院30周年で1日職員旅行に行きました。椎茸狩りとバーベキューでした。
小菅会員 : 昨日の日本ダービー！！ちょこっとだけプラスでした。今年の収支はマイナスですが、年間トータルプラス

になりますように！先週の休みと併せてスマイルします。
坪井会員 : 曇り日なのでsmileしたい気分です。スマイルします。
氏房会員 : 来週の例会、社用の為、欠席致しますのでスマイルしておきます。
橘高会員 : スマイルよろしくお願いします。

９件　29,000円（累計 1,328,000円）
ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生

① 283回ゴルフコンペを6月13日、たけべの森ゴルフ倶楽部で開催します。
② 284回のコンペ、7月7日は備中高原北房カントリークラブです。多数の皆様の参加をお待ちし
ております。

③ 4月にゴルフコンペを開催した鳴門リゾートトラストさんより会員権のご案内が届いております
ので興味がある方はお知らせください。

６月お祝い行事

－３－

本日のメニュー（６月４日（ヘルシーメニュー））
丼　　鰹づけ丼（舎利　煎り胡麻　とろろ芋　大葉　山葵）　別盛り（もみ海苔）
小鉢　加茂茄子田舎煮　糸花鰹　　温物　茶碗蒸し（餡掛け  振り柚子）
椀物　ピーチポーク蕎麦（刻み葱　若芽　一味）

次回のメニュー（６月11日）　
焼き茄子の生ハム包み　バルサミコソース
豚のロースト　ジャガイモ、茄子、トマト　ズッキーニのグラタンを添えて
デザート　　パン

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

前回５月28日の例会記録前回５月28日の例会記録前回５月28日の例会記録前回５月28日の例会記録

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

作法同好会 作法同好会　小松原　隆　代
　作法同好会の初回開催日は下記の通りです。初回ですので同好会に参加する、しないにかかわらず、皆様に一度、
お茶席をご体験して頂ければと考えております。

　　

前回メニュー（5月28日） ： 
　　牛フィレ肉のグリエ


